

**« Je m'appelle Ewenn Bailly, j'ai 14 ans et je suis élève en troisième au collège La Foresterie à Bonnétable (Sarthe). Du 2 au 6 février 2026, j'ai effectué mon stage d'observation au sein de Vitav.fr, le magazine en ligne des jeunes de la ville du Mans. Je vais vous raconter mon expérience.**

Lundi, j'ai été accueilli par Maéva, volontaire en Service civique, qui m'a présenté l'équipe. Mamadi Sangaré, mon tuteur et rédacteur en chef de Vitav, était en intervention média toute la journée dans un collège du Mans. J'ai découvert comment réaliser un article et **je me suis lancé dans l'écriture d'une chronique sur le jeu vidéo Fortnite**. L'après-midi, nous sommes allés voir *Zootopie 2*. Au retour de la séance, j'ai commencé un compte-rendu sur ce film d'animation.

**« J'ai réalisé une fausse Une de journal sur les transferts dans le football »**

Mardi, après avoir mis sur papier mon avis, Mamadi et moi avons fini de le mettre sur Vitav pour le publier. Dans l'après-midi, mon tuteur m'a appris à faire des fake news pour créer une fausse Une de journal. J'ai décidé d'en inventer sur la thématique du football. C'était amusant de détourner des infos sur les transferts de joueurs.

Mercredi, Maéva m'a montré *Roulez Jeunesse*, la newsletter du secteur jeunesse de la ville du Mans, ainsi que des visuels. Ensuite, nous avons corrigé et fini l'article sur *Fortnite*. L'après-midi, j'ai commencé à rédiger mon article bilan et j'en ai entamé un autre sur le film *Alibi.com*.



### « Alibi.com », le succès d'une comédie

6 février 2026 / Ewenn Bailly / Cinéma

Réalisé par Philippe Lacheau, Alibi.com est une comédie française sortie en 2017, disponible en VOD. Au casting, nous retrouvons la Bande à Fifi\* dans un film à l'humour déjanté, mais aussi aux personnages touchants. Une[...]



### « J'ai participé à un plateau radio »

Jeudi, nous sommes allés avec Mamadi à une **rencontre départementale du numérique organisée par Les Francas de la Sarthe**. Le matin, nous avons assisté à une conférence dédiée à la radio et les moyens de communication des jeunes. L'après-midi, des ateliers étaient organisés, j'ai même pu participer à une émission de radio.

Vendredi, j'ai finalisé mon article bilan et posé des questions à mon tuteur pour préparer mon oral de « Parcours avenir ». Nous avons également commencé à remplir le livret de stage.

Lors de cette semaine, **j'ai appris beaucoup de choses sur le monde du journalisme et la rédaction d'articles**, mais aussi, sur les fake news et la radio. Plus tard, je souhaite devenir commentateur ou journaliste sportif. Grâce à ce stage j'ai pu découvrir l'envers du décor de ce domaine. »

**Texte : Ewenn BAILLY.**

## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)